

Kodim Gowa Sasar Pembersihan Masjid, Dandim 1409/Gowa : Program Jum'at Bersih Berkelanjutan

HermanDjide - PANGKEP.HUMAS.TV

Jul 29, 2022 - 13:21



Kodim 1409/Gowa gelar Jum'at bersih berkelanjutan

GOWA- Memasuki Minggu kedua, program Jumat Bersih terus menyasar sejumlah mesjid yang ada di wilayah Kabupaten Gowa. Jumat (29/7/2022), titik sasaran program Jumat Bersih berada pada sejumlah mesjid, yaitu Mesjid Makodim 1409/Gowa, Mesjid As Sokra di wilayah Koramil 1409-03/Bontomarannu, Mesjid Nurul Yaqien di wilayah Koramil 1409-01/Sombaopu, Mesjid Jabal Rahman Hakdar di wilayah Koramil 1409-02/Parangloe.

Di wilayah Koramil 1409-06/Bajeng dilakukan pada Mesjid An-Nur, di wilayah Koramil 1409-04/Tinggimoncong difokuskan pada Mesjid Nurhidayah, Koramil 1409-07/Tompobulu membersihkan Masjid Al Mubarak, dan Koramil 1409-

08/Bontonompo pembersihan di Masjid Al Hakam.

Program yang diinisiasi oleh Dandim 1409/Gowa Letkol Inf Muhamad Isnaeni Natsir ini, menjadi bagian dari peran serta dan bakti Kodim Gowa kepada masyarakat dan akan berkelanjutan. Program ini juga disebut Dandim sebagai upaya menjaga silaturahmi, sinergitas serta kemanunggalan TNI dan masyarakat.

Program Jumat bersih ini serentak dilaksanakan di delapan Koramil yang ada wilayah Kabupaten Gowa. "Program Jumat Bersih ini sudah memasuki Minggu kedua, dan untuk saat ini kita masih fokus pada pembersihan mesjid serta sekitarnya. Kita berharap program ini menjadi bagian dari partisipasi dan peran serta kita untuk memberikan layanan kepada masyarakat dalam menghadirkan kenyamanan dalam beribadah.

Selain itu juga sebagai upaya menjaga sinergitas dan kemanunggalan bersama masyarakat, karena dalam Jumat bersih kita melibatkan masyarakat dan para tokoh serta pemerintah setempat. Pembersihan mesjid kita lakukan pada beberapa bagian, diantaranya bagian luar, bagian dalam, toilet, lokasi wudhu dan pembersihan sarana lainnya, termasuk wilayah sekitar mesjid. Program ini akan terus berkelanjutan," jelas Letkol Muh Isnaeni.

Dandim juga mengatakan, program ini akan berkelanjutan dan melibatkan aparat Kodim Gowa, baik dari Makodim maupun dari Koramil masing-masing, serta masyarakat.

Letkol Muh Isnaeni menyebut bahwa ke depan, program ini nantinya tak hanya menyasar sebatas rumah ibadah saja. Tetapi juga akan menyentuh berbagai fasilitas umum, pembersihan lingkungan dan bahkan bantaran sungai.

"Program ini akan kita laksanakan secara berkelanjutan. Tak hanya mesjid, tetapi berbagai fasilitas umum juga akan kita sentuh, termasuk kawasan lain seperti bantaran sungai. Namun untuk beberapa waktu ini, kita masih fokuskan dulu ke mesjid. Setelah itu, kita akan beralih ke yang lain. Tak menutup kemungkinan kita juga lakukan di lokasi lain yang memang diperlukan.

Seperti saat kemarin, sebelum pertandingan persahabatan PSM dan Persigowa, kita turun untuk membersihkan sekitar stadion. Kita berharap peran serta dan kemanunggalan ini akan terus menghasilkan sesuatu yang manfaatnya dirasakan oleh seluruh masyarakat Gowa. Intinya kita senantiasa bersinergi dengan berbagai pihak, termasuk dengan Pemda terkait program kita, khususnya Jumat Bersih," paparnya.

Secara terpisah, Danramil 1409-03/Bontomarannu Kapten Inf Paulus I Made Ambara Jaya menambahkan,

pelaksanaan program Jumat Bersih ini diharapkan dapat membangun kesadaran dari masing-masing pribadi agar tetap menjaga kebersihan, khususnya tempat ibadah. sehingga warga lebih nyaman dan khusyuk dalam menunaikan ibadah di mesjid atau musholah.(Herman Djide)